

Seuzach, im Mai 2022

Danksagung

Herzlichen Dank für die Anteilnahme die wir beim Hinschied unserer lieben

Elsbeth Frei-Kupper

erfahren durften.

Unserer besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Matthes für die einfühlsame und würdige Trauerfeier, der Organistin Frau Isaacs für die wunderbare musikalische Begleitung und der Sigristin Frau Ganz.

Danke für die Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und die tröstenden Beileidskarten, die uns Kraft geben für die schwere Zeit.

Danke den Verwandten und Bekannten, die Elsbeth die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie